

Cafeteria der Illertalklinik ausgezeichnet

Augsburg/Illertissen Vier schwäbische Betriebskantinen sind kürzlich für ihre Arbeit ausgezeichnet worden. Dazu gehört die Cafeteria der Illertalklinik in Illertissen, die für ihre Arbeit geehrt wurde. Dies teilte das Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten in Augsburg mit.

Insgesamt 37 Betriebs- und Behördenkantinen aus Bayern wurden von Ernährungsminister Helmut Brunner für ihr verbessertes Verpflegungsangebot ausgezeichnet. Aus Schwaben nahmen vier Kantinen teil: Die der Osram GmbH in Schwabmünchen, das Karnstädt-Catering im Bayerischen Landesamt für Umwelt in Augsburg, die Kantine der Edelweiss GmbH & Co KG in Kempten und die Cafeteria der Illertalklinik. „Eine gesunde und ausgewogene Ernährung mit regionalen Produkten muss auch in den Betriebskantinen zur Selbstverständlichkeit werden“, sagte Minister Brunner.

Das Fachzentrum Ernährung am Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten in Augsburg unterstützte die Kantinen und vermittelte die Leitgedanken Gesundheit, Regionalität, Ökologie und Ökonomie. Das Augenmerk liege dabei beim verantwortungsvollen Einkauf, dem Gestalten eines ausgewogenen Angebotes und einem erfolgreichen Kommunizieren, hieß es. (az)